

+++ Presse-Information +++

Global Goals Aktionstage sind HeldeN-Tat des Jahres

Gemeinsam für gute Bildung, soziale und ökologische Nachhaltigkeit – dazu rufen die element-i Bildungsstiftung und die FDFP, Freie Duale Fachschule für Pädagogik, mit ihren Global Goals Aktionstagen auf. Ihr besonderes Engagement für nachhaltige Entwicklung zeichnete der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller jetzt als HeldeN!-Tat des Jahres 2017/2018 aus.

Stuttgart, 9. April 2018 – Das Nachhaltigkeits-Netzwerk, eine Initiative des Umweltministeriums Baden-Württemberg, macht auf www.n-netzwerk.de Ideen und Projekte für nachhaltige Entwicklung publik. Alle vier Wochen stellt sie ein außergewöhnliches Engagement als HeldeN!-Tat des Monats besonders heraus. Aus diesen Monatsgewinnern kürte die Initiative nun die HeldeN-Tat des Jahres 2017/2018. Umweltminister Franz Untersteller verlieh die Auszeichnung am vergangenen Donnerstag im Rahmen der Messe „Fair handeln“ in Stuttgart an das Team der Global Goals Aktionstage.

Die Global Goals Aktionstage

Die Global Goals Aktionstage sind eine Initiative der element-i Bildungsstiftung und der FDFP (Freie Duale Fachschule für Pädagogik). Aktionstags-Projektleiterin Nicole Lessig erläutert: „2015 einigten sich die Vereinten Nationen auf 17 weltweite Ziele für nachhaltige Entwicklung, die Global Goals. Keine Armut, kein Hunger, hochwertige Bildung, Klimaschutz: Alle diese Ziele stehen auf der Liste. Nun ist das Engagement aller Menschen gefragt.“ Um dazu anzuregen und konkrete Maßnahmen zu initiieren, fanden die beiden ersten Global Goals Aktionstage im Januar 2018 in Stuttgart und Karlsruhe als sogenannte Barcamps mit jeweils rund 150 Teilnehmerinnen und Teilnehmern statt.

Global-Goals-Aktivistin und Schul-Gründerin Margret Rasfeld hielt den Eröffnungsvortrag: „Der Klimawandel bedroht unsere Lebensgrundlagen. 60 Millionen Menschen fliehen weltweit vor Krieg und Elend. Millionen Menschen hungern. Viele Tier- und Pflanzenarten sterben aus, weil wir ihnen die Lebensgrundlage entziehen“, erklärte sie.

Eine zentrale Fragestellung der Aktionstage: Wie muss Bildung in Kitas und Schulen heute aussehen, damit unsere Kinder das nötige Verantwortungsbewusstsein, die innere Stärke, die Fantasie und Innovationskraft entwickeln, die sie benötigen, um Antworten auf diese weltweiten Herausforderungen zu finden? „Es ist an der Zeit, bildungspolitisch umzusteuern“, ist Veranstalter Clemens M. Weegmann von der element-i Bildungsstiftung überzeugt. „Bildungseinrichtungen müssen neue Prioritäten setzen und Kindern Raum geben, um persönliche Kompetenzen wie Team- und Konfliktfähigkeit, Kreativität und Lösungsorientierung auszubilden.“

„Die Auszeichnung gibt uns Rückenwind“

Clemens M. Weegmann von der element-i Bildungsstiftung sagt: „Wir waren beeindruckt von der großen Resonanz und werden die Global Goals Aktionstage im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder durchführen. Die Auszeichnung als HeldeN!-Tat des Jahres gibt uns dafür zusätzlichen Rückenwind.“

Abdruck honorarfrei, Beleg bzw. Link erbeten.

Folgendes **Bildmaterial** zu diesem Text finden Sie zum Download unter <http://www.globalgoals.de/footer/presse/pressemitteilung-global-goals-aktionstage-sind-helden-tat-des-jahres>



Der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller verlieh die Auszeichnung HeldeN!-Tat des Jahres 2017/2018 für die Global Goals Aktionstage an die element-i Bildungsstiftung und die FDFP – Freie Duale Fachschule für Pädagogik. Waltraud Weegmann (li.) von der element-i Bildungsstiftung und Projektleiterin Nicole Lessig (re.) freuten sich über die Anerkennung.
Foto: Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg



Zwölf Monatsgewinner, ein Jahressieger: Das Nachhaltigkeits-Netzwerk, eine Initiative des Umweltministeriums Baden-Württemberg, zeichnete die Global Goals Aktionstage der element-i Bildungsstiftung und der FDFP – Freie Duale Fachschule für Pädagogik als HeldeN-Tat des Jahres 2017/2018 aus. Projektleiterin Nicole Lessig (2.v.li.) und Waltraud Weegmann (3.v.li.) von der element-i Bildungsstiftung nahmen die Auszeichnung entgegen.
Foto: Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg

Weitere Informationen

Zum Nachhaltigkeits-Netzwerk unter www.n-netzwerk.de

Zu den Global Goals Aktionstagen unter www.globalgoals.de

auf der Facebook-Seite der element-i Bildungsstiftung

www.facebook.com/elementibildungsstiftung

auf Instagram www.instagram.com/globalgoals_de/ unter dem Hashtag #teamglobalgoals.

Presse-Kontakt:

Lisa Breiter

Wankelstraße 1

70563 Stuttgart

Tel. 0711/65 69 60 – 6976

E-Mail: lisa.breiter@globalgoals.de

www.globalgoals.de